

CONSEJO DIRECTIVO

4° Reunión Ordinaria – 18 de mayo de 2023

ACTA

Siendo las 09:00 hs del día de la fecha, se reúnen los integrantes del Consejo Directivo del CCT Patagonia Norte del CONICET por sistema dual presencial y por teleconferencia, con la participación de:

- Dra. María Celeste Ratto en su carácter de Directora del CCT
- Dra. Paula Marchelli en su carácter de Vicedirectora del IFAB y Vicedirectora del CCT
- Dr. Diego Libkind en su carácter de Director del IPATEC
- Dr. Javier Puntieri en su carácter de Vicedirector del IRNAD
- Dr. Guillermo Defossé en su carácter de Director del CIEMEP
- Dra. Cintia Souto en su carácter de Director del INIBIOMA
- Dr. Rodolfo Sánchez en su carácter de Director del INN

Preside la reunión la Dra. María Celeste Ratto, Directora del CCT.

Temario

- 1- Solicitud tratamiento temas sobre tablas
- 2- Aprobación acta reunión anterior
- 3- Normas de funcionamiento del CD
- 4- Subsedes de Institutos
- 5- Informes de Areas y Comisiones del CCT
- 6- Convocatoria PFI 2023 - Circuito en el CCT
- 7- Notas IPATEC e INN por pedidos CPA
- 8- Auspicio Eventos científicos
- 9- Comités evaluadores de CPA

Se encuentran presentes el Coordinador de la UAT, Lic. Raúl Rubiños, la Lic. Silvia Brizzio, Secretaria de la Dirección y del Consejo Directivo, la Dra. Ana Ladio, por la Comisión de Género y la Lic. Natalia Eliceiri por el Área de RRHH.

Tratamiento del temario y desarrollo de la reunión

1- Solicitud de tratamiento de temas sobre tablas

No se presentan.

2- Aprobación acta reunión anterior

Se hacen correcciones menores y **se aprueba por unanimidad.**

3- Normas de funcionamiento del Consejo Directivo

La Dra. Ratto explica que se trata de repensar el funcionamiento y reforzar los acuerdos básicos para evitar situaciones conflictivas que han ocurrido en reuniones previas; hasta ahora se ha funcionado sin reglamento y si mediante acuerdos que, una vez alcanzados, quedan firmes y cuya revisión, en caso de ser viable y no extemporánea, puede hacerse en otra reunión.

A un comentario de la Dra. Souto, se sugiere que ante temas importantes que lo requieran, se podrán prever cuartos intermedios para que cada Instituto pueda reevaluar su postura. También se acuerda que el "Whatsapp" no es la vía para discusión y toma de decisiones, salvo alguna urgencia de algún tema menor que requiera el acuerdo del CD antes de la fecha de la reunión ordinaria mensual.

4- Subsedes de Institutos

La Dra. Ratto informa sobre los Institutos que cuentan con distintos lugares de trabajo fuera de Bariloche, que se pueden constituir en Subsedes (con código de identificación propio) y que las personas puedan pedir el cambio de lugar de trabajo para que se formalice e impacte en SINGERH-SIGIEVA y en la página web del CONICET. Se trata del INIBIOMA, con lugares de trabajo en San Martín de los Andes y Junín de los Andes (NQN); el IRNAD, con una subsede en El Bolsón (RN) y el IFAB dos en El Bolsón (RN) y una Bariloche.

5- Informes de Áreas y Comisiones

Administración

El Lic. Rubiños informa sobre la reunión de Coordinadores de UATs con la Gerencia de Desarrollo Científico Tecnológico, en la que se comunicó que no hay fechas previstas para ingreso de fondos y se recibió la recomendación de restringir los gastos, todo ratificado por el Gerente de Administración en su visita al CCT PN. Comparte el archivo con el resumen de la situación presupuestaria y financiera del CCT y de los Institutos.

La Dra. Souto menciona que a partir de la inauguración del nuevo edificio del INIBIOMA se incrementaron los gastos de funcionamiento y ha sido tratado con el Gerente de Administración.

La Dra. Ratto explica que el CCT PN se está sosteniendo desde el inicio del año con fondos de plazo fijo; que es necesario pensar en estos fondos como reserva que permita continuar funcionando en estas situaciones; que los incrementos necesarios de funcionamiento se tramiten en las instancias centrales.

El Lic. Rubiños informa también que se centralizarán los seguros de vehículos y embarcaciones, y según se comunicó que se dará prioridad a este CCT y al CADIC.

Se intercambia información sobre la situación de becarias/os respecto de la conducción de vehículos institucionales; sobre la necesidad de contar con personal específico para esta tarea y sobre la responsabilidad institucional y de autoridades en caso de siniestros.

Recursos Humanos

La Lic. Eliceiri informa sobre el estado de los distintos concursos de CPAs, el cronograma de evaluación de personal Art. 9 (el 31/05) y la renovación de los Comités de evaluación de CPA (hasta el 09/06). Responde a diversas consultas sobre todos estos puntos.

Comisión de Violencia Laboral y Género

La Dra. Ladio informa sobre las repercusiones positivas de las Jornadas de 30 y 31 de marzo recibidas por la Comisión, y los puntos de trabajo en curso en la Comisión:

- capacitación "ley Micaela": se enviará una invitación especial por mail a todo el personal del CCT, y se solicita replicar en los Institutos
- taller de sensibilización - se está diseñando
- video - se está elaborando el guión
- encuesta general para todo el CCT - se está elaborando

Asimismo la Dra. Ladio informa sobre su participación en la reunión del OVLG y finalmente que se espera una pronta implementación del Espacio de Atención en este CCT; ya se han propuesto 2 agentes de intervención (Betina Cardoso, Florencia Galante) y próximamente se una tercera, a confirmar.

Comisión de la Memoria

La Dra. Ratto informa de su participación junto con el Dr. Baruj en la reunión en la Comisión de Sede; menciona la composición que se está consolidando para la Comisión local y las actividades previstas.

6- Convocatoria PFI 2023 - Circuito en el CCT

La OVT informa que se ha recibido información inicial sobre la convocatoria; se acuerda que a- hasta el 26/05 se debe enviar el formulario con la idea proyecto con copia a vinculacion@comahue-conicet.gob.ar al enviar el formulario con la idea proyecto; b- en fecha a definir tendrá lugar la presentación de los proyectos seleccionados; se deberá prever el envío con tiempo al CCT para la firma de aval institucional.

7- Notas IPATEC e INN por pedidos CPA

Se leen los pedidos, se explican las situaciones y **se acuerda por unanimidad que el Consejo Directivo acompañe mediante sendas notas**, las solicitudes que cada Instituto eleve al CONICET.

8- Auspicio eventos científicos

Se aprueba por unanimidad otorgar los avales a los pedidos.

9- Comités evaluadores de CPA

Se trató en el punto 5.

10- Construir Ciencia IFAB

La Dra. Marchelli informa sobre el proyecto y aclara que se presenta a través del INTA; se está solicitando el acompañamiento del CCT, ya que involucra a investigadoras/es del CONICET con lugar de trabajo en el IFAB. **Se acuerda el aval por unanimidad.**

Fuera de temario

Se comenta sobre las dificultades habitacionales en Bariloche en general y el impacto sobre la comunidad científica, que dificulta los pases, el ingreso de becarios, la recepción de visitantes, etc.; se conversa acerca de la factibilidad de construir viviendas en el terreno del CCT y en el predio del CONICET en Salmonicultura; se encomienda a la UAT investigar.

Siendo las 11:40 se da por finalizada la sesión.